

«РИ» № 3/2013

Тема номера: 400-летие династии Романовых

Theme of the issue: 400th Jubilee of the Romanov Dynasty

Илья Наградов, Татьяна Сухарева

100 лет Романовскому музею в Костроме

19 мая 1913 года в Костроме произошло знаменательное событие: в присутствии императора Николая II и членов его семьи был торжественно открыт Романовский музей в специально возведенном для него здании. Этому предшествовали годы кропотливого труда членов Костромской губернской ученой архивной комиссии (КГУАК), сумевших пробудить у широких слоев населения интерес к отечественной истории. Представители разных сословий по всей Костромской губернии жертвовали деньги на строительство музея, приносили в дар архивные документы и художественные произведения. Всяческое содействие народной инициативе оказывали члены царствующего Дома Романовых, исторически связанного с Костромской землей, ведь именно здесь, в Ипатьевском монастыре, 14 марта 1613 года Михаил Романов был призван на царство.

Ilya Nagradov, Tatiana Sukhareva

The Museum of the Romanov Dynasty in Kostroma Marks its Centenary

On May 19, 1913 the city of Kostroma celebrated a great event: in a building specially constructed for it a Romanov Museum was opened in the presence of Emperor Nikolai II and members of his family. It followed years of laborious efforts by the regional archive commission that succeeded in raising an interest in the national history among the local people. Members of all social strata donated money for building the museum, also archive documents and works of art. The popular initiative was supported by members of the royal family linked historically to the Kostroma region for it was there, in the Ipatiev monastery, that on March 14, 1613 young Mikhail Romanov was named for Tsar.

Russian source